

No «cierra» sin represión

Escrito por Partido Solidario

Martes, 28 de Noviembre de 2017 00:00 -

“La acción de la Prefectura que ocasiona la muerte de Rafael Nahuel es grave y genera angustia. Vemos con profunda preocupación que el sesgo represor de este gobierno se va endureciendo y va escalando: Cambio de los protocolos de actuación de las fuerzas de seguridad, uso de balas de plomo en operativos de desalojo. Rafael Nahuel, 21 años, una vida joven, con futuro, muerto en el marco de una represión de las fuerzas de seguridad. Es muy triste, pero los que tenemos unos años sabemos que las políticas de ajuste no «cierran» sin represión”. De esta manera se refirió el diputado Carlos Heller en el programa Caballero de Día a la muerte de Rafael Nahuel en el marco de un operativo de desalojo contra la comunidad Mapuche en Villa Mascardi, en la localidad de Bariloche, Río Negro, por parte de la Prefectura.